





焼津駅を出発し久保山愛吉氏の墓へ行進する2000人の参加者



**セット共済** 安くて安心  
自治労連 掛金 1820円/月 病気入院 5000円/1日

**おきプロNEXT**  
参加者募集中!  
第1次締め切り  
3月20日だよ!



おきプロNEXT  
あいち実行委員会 人物紹介  
6/13 Fri ~ 6/15 sun

おきプロNEXT  
みんなで行こうぜ!

「おきプロNEXT」あいち実行委員の田中智啓です。豊橋市役所の環境保全課で働いています。僕が、「おきプロNEXT」加入了理由は、昨年秋に行われた県本部主催の「ほっこりツアーハンガーフィーバー」に参加して、県内の仲間と一緒に楽しさを知ったから。「おきプロNEXT」では全国



の青年が沖縄に集まるとい聞いて、すぐ楽ししそうでワクワクしました。どうせ参加するのなら「より楽しく、より学べる集会にしたい!」そう思って実行委員会に参加しました。

「おきプロNEXT」が多くの「きっかけ」になつて、参加するみんなに何からかつたなど思える集会にしていきたいと思います。



3月2日、「3・11明日につなげる大集会」に実行委員会も参加。物販もを行い、オリジナルタオルを50枚以上売り上げました!

**物販も好調!**

## 「核の無い世界を」 受け継がれる平和への願い

### 3・1ビキニデー集会

静岡県焼津市のマグロ漁船「第五福竜丸」が太平洋のビキニ環礁で被ばくしてから60年目を迎える3月1日、焼津市文化センターで「核のない世界を実現しよう」と3・1ビキニデー集会が開催され、全国から2400人が参加しました。

集会前には、「第五福竜丸」の乗組員、久保山愛吉さんのお墓のある弘徳院にむけて2000人が墓参行進、墓前に核廃絶を誓いました。

3月1日、焼津市文化センターで「核のない世界を実現しよう」と3・1ビキニデー集会が開催され、全国から2400人が参加しました。

2年連続で参加した名古屋市職労の磯部貴恵さんは、「毎年の3月1日にはみんながともに歩き、集まり続けてきたことに、平和を思う気持ちがつながれていることを強く感じる」と思いを語ってくれました。

古屋市職労の磯部貴恵さんは、「毎年の3月1日にはみんながともに歩き、集まり続けてきたことに、平和を思う気持ちがつながれていることを強く感じる」と思いを語ってくれました。

集会は、はじめて主催者を代表して川本司郎・静岡県実行委員会代表委員が、「来年は広島・長崎の被爆から70年を迎える。今、核の恐ろしさを伝える重要性はさらに上がっている。核を持ってば優位に立てるという考え方は間違いだ」とあいさつ。マー・シャル諸島からの報告では、ロン・ヨ・アポンさんの「島民は被ばくし、研究対象とされ、『爆弾の子』と差別された。皆さんとともにアメリカに道義的責任を追及していきたい」とのメッセージが紹介されました。

集会は最後に、全国から草の根の運動を開拓し、核兵器全面禁止を求めて行動するアピールが満場の拍手で採択され閉会しました。



オープニングでは歌と踊りが全国の保育者を出迎えました

## 充実した保育内容実現へ 5月までが勝負

自治体保育労働者の全国集会㏌おおさか

「第22回自治体保育労働者」

の全国集会㏌おおさか」が2月22日～23日に開催されました。集会には、

か」が2月22日～23日に開催されました。集会には、

か」が2月22日～23日に開催されました。集会には、

か」が2月22日～23日に開催されました。集会には、

か」が2月22日～23日に開催されました。集会には、

基調報告で高橋光幸全集会事務局長が、「新制度」には約1兆1千億円が必要だが4千億円も財源のあてがない。このまま訴えました。

は、平和主義をおびやかす憲法を変えるということを訴えました。

ヨーロッパ名譽館長が、「新制度」には約1兆1千億円が必要だが4千億円も財源のあてがない。このまま訴えました。

ヨーロッパ名譽館長が、「新制度」には約1兆1千億円が必要だが4千億円も財源のあてがない。このまま訴えました。